



Viele Jugendherbergen im Nordwesten bieten jetzt mobiles Internet per WLAN

Berlin, 3. Mai 2011 – Mobiles Internet ist in Jugendherbergen mindestens ebenso gefragt wie in Hotels oder Ferienhäusern. Gerade jugendliche Gäste möchten auch auf Reisen vom Notebook, Tablet-PC oder Smartphone aus ihren Facebook-Status aktualisieren oder Videos schauen.

HOTSPLOTS, der Spezialist für die Zugangskontrolle und Abrechnung drahtloser Internetzugänge (WLAN-Hotspots) hat mit den Jugendherbergen im Nordwesten bereits den siebten Landesverband des Deutschen Jugendherbergswerks (DJH) als Kunden für seine mobile Internetlösung gewonnen. Damit steht die bewährte Technik von HOTSPLOTS jährlich einigen hunderttausend Gästen in mehr als 130 Jugendherbergen zur Verfügung.

Nach Berlin-Brandenburg, Mecklenburg-Vorpommern, Rheinland-Pfalz-Saarland, Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen hat sich nun auch der Landesverband Unterweser-Ems, zu dem 32 Jugendherbergen im nordwestlichen Niedersachsen gehören, für mobiles Internet von HOTSPLOTS entschieden.

Zum Start werden 19 Jugendherbergen mit der aktuellsten Hotspot-Technik ausgerüstet. Die Häuser befinden sich in attraktiven Urlaubsregionen wie zum Beispiel auf den Nordseeinseln Norderney und Wangerooge, aber auch in gut besuchten Städten wie Bremen, Oldenburg und Osnabrück.

Als Tarif wurde ein bereits bewährtes Preismodell eines anderen Landesverbandes gewählt. Zum Beispiel zahlt man für eine Stunde freien



Internetzugang 1 Euro, für 24 Stunden 3 Euro und für eine Woche 8 Euro.

Den vorwiegend jüngeren Gästen steht somit ein preiswerter Internet-Zugang ohne jegliche Gebührenfalle zur Verfügung.

„Die Wahl für HOTSPLOTS als Dienstleister für unser mobiles Internet-Angebot fiel uns sehr leicht, da andere Landesverbände des Deutschen Jugendherbergswerks mit HOTSPLOTS bereits beste Erfahrungen gemacht hatten,“ so Thorsten Richter, Geschäftsführer des Landesverbandes Unterweser-Ems. „Die Jugendherbergsidee ist mehr als 100 Jahre alt und damals wie heute sind die bundesweit über 500 Häuser Spezialisten für junge und jung gebliebene Gäste.“

Mit rund 694.000 Übernachtungen im Jahr und über 450 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zählen die Jugendherbergen im Nordwesten zu den größten Jugendtourismusanbietern in Niedersachsen und in der Stadt Bremen. Die Jugendherbergen im Nordwesten konnten im Jahr 2009 rund 235.000 Gäste begrüßen. Mehr als die Hälfte waren Schulklassen und Gruppen. Rund 12 Prozent der Gäste sind Familien, die damit noch vor den Seminar-, Sport- und Musikgruppen rangieren.

Über HOTSPLOTS

Die hotspots GmbH ist der Spezialist für die Zugangskontrolle und Abrechnung drahtloser Internetzugänge (WLAN-Hotspots). Das HOTSPLOTS-System wird bereits erfolgreich in Hotels, Cafés, Kliniken, Marinas, Studentenwohnheimen, Jugendherbergen, auf Campingplätzen sowie in Nachbarschaftsnetzen eingesetzt. Mit der innovativen Abrechnungslösung will HOTSPLOTS seine Stellung als eine führende Marke für das Billing mobiler Internetzugänge ausbauen. In Deutschland gehört die hotspots GmbH nach eigenen Recherchen zu den Top 3-Anbietern.

Weitere Informationen sind online verfügbar unter:

HOTSPLOTS: www.hotspots.de



Für weitere Informationen wenden Sie sich an:

united communications GmbH

Peter Link, Manfred Großert

Tel.: + 49 (0) 30 78 90 76 - 0

E-Mail: hotspots@united.de

oder:

hotspots GmbH

Dr. Ulrich Meier, Dr. Jörg Ontrup

Tel.: + 49 (0) 30 29 77 348-0

E-Mail: info@hotspots.de